

祝百寿



祝茶寿



6月20日にU様が100歳を迎えられました。今でも毎日机に向かい、手紙や短歌を書き、頭が休まる暇がありません。それが元気の秘訣かもしれませんね。「今日はなんかある?」と楽しいことが大好きなU様。これからたくさん笑って楽しい思い出を作ってくださいね。

6月4日にS様が108歳を迎えられました。長寿の秘訣は今でも毎日食べている生卵! 髯とされているお姿に尊敬の念がありません。どんな言葉を並べても足りないくらいです。今年も、皆さんと一緒に祝い出来たことにより嬉しかったです。お昼ご飯はリクエストにお応えしてちらし寿司を召し上がって頂きました。

グリーンカーテン



今年もゴーヤでグリーンカーテンを。雨が続き間にグンと成長し、そろそろ収穫出来そうです。そして初めて植えたズッキーニの成長ぶりに戸惑い中です。

喫茶の日



不定期で開催している喫茶の日。最近はコーヒーやおやつよりも囲碁やトランプ、シェンガをしながらのんびり過ごす時間を楽しみにされ、とっても良い雰囲気です。

たなばた



6月から少しずつ七夕飾り作りを。「え、もうたなばた?」と季節の移ろいの早さに驚きながらも懐かしく飾りを作り、短冊に思いの願いを込めました。

また一足早く7月5日に七夕の行事を行い、毎年恒例、織姫と彦星に扮装して頂きました。そして今年は新紙幣発行を記念し顔はめパネルで沢沢栄一、津田梅子、北里柴三郎になりきって頂きました。七夕当日には涼しげな七夕そうめんを召し上がって頂きました。

大分市の夏祭りのスタート『雨の長浜様』も今年は晴れをはるかに超える酷暑となりました。梅雨明け前からこんなに暑いと心配になりますが、今年は大きな自然災害が起きないことを願っています。



ドライブ



毎月のドライブ行事も復活! 月に3日間設定しフロアごとに計画をしています。コロナ禍でご入居された方は初めてとあり、行く前からわくわくソワソワ。出発予定時間より早くから準備をし、首を長くして待つて下さるのが嬉しいです。5月15日、22日は別府でバイキングを。好きな料理を自分で選んで食べるのは美味しさも格別です。中にはそんなに取って大丈夫?と心配になる方もいましたが、そんな心配は無用で、お腹いっぱい召し上がっていました。28日は田ノ浦ビーチに行く予定でしたが、大雨のため残念ながら中止となりました。暑さが落ち着き、お天気の良い日にまた、行きましよう。

6月は大分県立美術館で開催されている『没後50年 福田平八郎展』を鑑賞に行きました。

12日はお昼にお寿司を出前し、午後から鑑賞へ。19日は鑑賞後美術館内のカフェで大きなパフェを召し上がって頂きました。25日はオアシスタワーでランチをした後美術館へ。同時開催されていた展示会も当時を思い出す内容でとても興味深かったようです。たっぴりの距離を歩いて疲れたご様子でしたが、非日常を感じることが出来ました。梅雨を想定し室内で楽しんで頂けるように計画しましたが、奇跡的にお天気も持ちました。室内は涼しく心地よかったです。外に出れば夏に向かう空気を感知し、季節が巡っていることを肌で判じることが出来ました。



フラワーアレンジメント



季節の花を使ったフラワーアレンジメント。4月はガーベラ、5月はスカシユリ、6月はヒマワリをメインに生けました。少しずつ蕾が開いていく様も楽しくて、お世話をしながら笑顔になり、毎月の楽しみになっています。